

Finanzas en pareja: ¿Cómo organizar el dinero al vivir juntos?

- *Cada día, más parejas jóvenes contraen matrimonio, según datos del INEGI. En este panorama, una experta en finanzas comparte las recomendaciones que, tanto matrimonios nuevos como los más experimentados, pueden seguir para alcanzar sus objetivos.*

Ciudad de México, 20 de febrero de 2024. – En los últimos años se han registrado varios nuevos matrimonios entre personas jóvenes que buscan crear un nuevo hogar juntos. Estas parejas pronto enfrentarán el tabú sobre hablar de dinero en la mesa para garantizar la estabilidad y el bienestar de sus corazones como de sus finanzas.

Tan sólo el año pasado, según [cifras del INEGI](#), los nuevos matrimonios aumentaron un 11.9%, el número más alto en los últimos cinco años, donde la edad promedio al casarse se incrementó en hombres, que en 2013 era a los 29.8 años, y en 2022 llegó a 34.1 años, mientras que las mujeres pasaron de 26.9 a 31.3 años de edad.

De acuerdo con **Sofía Ramírez, Directora de Mercadotecnia de Crediclub**, compañía de tecnología líder de servicios financieros de impacto social que ofrece soluciones de crédito, ahorro e inversión digital, cada vez más jóvenes adultos se están casando, y esto significa que es importante que ambas partes estén alineadas en cuanto a sus objetivos financieros y trabajen en conjunto para lograrlos. En este sentido, la experta comparte algunas recomendaciones para fortalecer la relación y asegurar un futuro financiero sólido.

Comunicación abierta

Antes de dar el paso a las fiestas nupciales, es esencial que las parejas puedan tener conversaciones abiertas y sinceras sobre los ingresos, deudas y expectativas financieras de cada uno. Conocer la situación financiera de ambos facilitará la toma de decisiones informadas, comentó la especialista.

Presupuesto conjunto

Elaborar un presupuesto en pareja es clave, por ejemplo, sería ideal la designación de un porcentaje de ahorro en pareja entre el 5, 10 y 15% para alcanzar los objetivos que tengan en conjunto. Además, es importante identificar los ingresos, gastos fijos y metas financieras compartidas es un paso primordial. Esto permitirá establecer límites claros y evitar sorpresas en el futuro.

Inversiones digitales

Considerar utilizar una compañía de tecnología financiera para el ahorro y la inversión. Estas instituciones ofrecen tasas de interés competitivas y pueden ser una herramienta efectiva para cumplir sus objetivos financieros. En este paso es fundamental investigar opciones con solidez financiera, que tengan varios años en el mercado, además del respaldo en calificadoras autorizadas, apuntó la **especialista de Crediclub**.

Aporte proporcional

Al dividir los gastos comunes, es fundamental considerar que la contribución de cada individuo sea acorde a sus ingresos. Dividir todo de manera equitativa podría ocasionar desequilibrios financieros, especialmente si una persona de la pareja no trabaja o cuenta con un ingreso notablemente menor. En estos casos, es imprescindible explorar alternativas, como compartir los gastos basados en un porcentaje de ingresos, optar por una división equitativa del 50-50%, o incluso mantener cuentas separadas y contribuir conjuntamente a

los gastos comunes. Además, es crucial reconocer que, si una persona de la pareja se dedica al hogar y no percibe un ingreso económico, su labor también contribuye al bienestar del hogar y debe ser valorada en la distribución de responsabilidades financieras.

Ahorro

Una vez cubiertos los compromisos financieros, la experta invita a las parejas a planear cómo manejar los excedentes. *“Determinar si el ahorro o la inversión serán individuales o compartidos, manteniendo siempre una comunicación abierta y alineación en las metas financieras”*, dijo.

Finalmente, la especialista recomendó a las parejas a tener presente que, aunque el matrimonio esté constituido por dos principales pilares financieros, lo más importante es encontrar un enfoque económico que funcione para ambos. La comunicación, el compromiso y la colaboración serán un todo para alcanzar el éxito en su vida juntos.

###

Acerca de [Crediclub](#)

CrediClub S.A. de C.V., S.F.P., es la compañía de tecnología líder en servicios financieros de impacto social en México que crea y ofrece productos de crédito, ahorro e inversión, regulada con 61 mil millones de operaciones crediticias y más de 600 mil clientes, además de ser pionera y líder en el segmento de ahorro e inversión digital. Crediclub fue fundado en 2005 por un equipo emprendedor apoyado por un grupo de inversionistas internacionales con amplia experiencia en el sector. La convincente propuesta de valor de la Compañía, combinada con excelentes capacidades operativas y de suscripción y una fuente de financiamiento de bajo costo y bajo riesgo, le ha permitido ofrecer consistentemente la mejor rentabilidad y rentabilidad a nivel unitario de su clase mientras se concentra en su misión de impulsar inclusión financiera e impacto económico-social en México. Para más información, visita <http://www.crediclub.com>

Síguenos:

Facebook: <https://www.facebook.com/FinancieraCrediclub>

Instagram: <https://www.instagram.com/crediclub.mx/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/crediclub>

Contacto de prensa

another

Tanya Belmont | PR Expert

tanya.belmont@another.co

Fernanda Navarro | PR Assistant

fernanda.navarro@another.co

